
 

 

 
 
 
 
 
 
 

 

 

◆会長挨拶◆「ロータリーの 
 原点に帰ろう！」 

黒羽 好夫 会長 
今月は会員増強および

拡大月間になっておりま
す。 
毎年、毎年、会員増強、会
員増強と言われておりま

すが、会員増強をしなければ、会員数が自然消滅し
て、いずれロータリークラブがなくなってしまうこ
とになります。 
また、私たちロータリアンの目的のひとつに社会奉

仕があります。奉仕を効果的に実践のためには、多
くの会員の力が必要です。そのためにも、会員の維
持拡大は必要と考えております。 
皆様の知人、友人、を含めた知り合いに、ロータリ
ーの仲間になるよう、ぜひ、お勧めしていただきま
すように、ご協力をお願い致します。 
8 月 18 日の例会には、地区の会員増強委員長であり
ます佐藤利男様に講和していただくことになってお
りますので、ぜひ、出席されてお聞きいただくこと

をお願い致します。 
先週の土曜日、福島リトルリーグの全国大会出場記
念の祝賀会に行って参りました。福島リトルは、全 

 
 
 

 
国大会で予選から含めますと 500 チームが参加する
中でベスト 8 になるという快挙を成し遂げました。 
聞くところによりますと、大会関係者の皆様からは、
福島リトルリーグは、試合に臨む選手の姿、マナー、
応援等が大変素晴らしく、リトルリーグの見本であ
ると高い評価をいただいたとのことで、さらに、感
動を致しました。 
私ども、福島南ロータリークラブでは、冨田パスト

会長が、当クラブの会長になられた 13 年前から、「大
声杯」の名前で、リーグ・マイナーチームのトーナ
メントに協賛し、応援して参りました。 
その選手が、大きな声で頑張る姿は 大変嬉しい限
りでした。  
さて、本日はクラブ協議会となっております。 

今年度の奉仕プロジェクト管理委員会の各委員会の
活動計画について、各委員長から発表していただき
ます。各委員長には、今まで検討に検討を重ね、素

晴らしい活動計画を作られたことと思いますので  
奉仕の実践の発表をお願いいたします。 

 
最後に、大野順道奉仕プロジェクト管理委員長に

は指導と本日の進行を宜しくお願いいたします。 
 
 

 

 
平成 22 年 8 月 4 日（水）サンパレス福島 

■メークアップ/28 名 ■修正/67 名 ■修正率/100％ ■会員/67 名 ■出席/39 名 ■出席率/100.00％

8 月 25 日(水) ゲストスピーチ 

9月 1日(水) 誕生祝い ロータリーの友読みどころ 

 

 

今月・来月のプログラム 
8 月 11 日(水) お盆休み 

8 月 18 日(水) ゲストスピーチ 

本日のプログラム 
１ 開会点鐘 

２ ロータリーソング（奉仕の理想） 

３ 四つのテスト 

４ 来訪者紹介と会長挨拶 

５ ロータリーの友、読みどころ 

６ 誕生日のお祝い 

７ クラブ協議会 

８ 各委員会報告 

９ 閉会点鐘 

 

第 5 回例会 

 

◆来訪者の紹介◆ 
福島西ロータリークラブ  

パスト会長 金子 與志邦 様 
◆ロータリーの友、読みどころ◆ 

   松崎 弘昭 雑誌委員長 
 凛として百歳という記事の中
で「明治生まれの私からは今の
世の中は天国のように思える」
とあります。豊かな社会に生ま
れているにも関わらず、嘘をつ

いたり、人の物を盗んだり、悪いことをする人が絶
えない。そんな人は、今の世の中の有難さを理解し
ていないのだろうとありました。我々も、見習うこ
とがあると感じました。他にも、会員増強に関して
の記事や、足尾銅山の山を緑にしましょうという植
林活動は 15 回目を迎えているそうです。この記事か
らは、日々の積み重ねの大切さ等がありました。 

◆誕生日のお祝い◆ 伊藤 弘子 親睦委員長 
 ◎鈴木恒昭会員「誕生祝いに感
謝状を頂いたのは初めてで、素晴
らしい誕生祝いの企画と思いま
す。」◎冨田健三郎「67 歳になり
ました。一生は三万日とすれば、
あと三千日となり、一日を大切に

しなければならないと感じました。喜怒哀楽の怒哀
のない人間らしく生きていきたいと思います」 
◆クラブ協議会◆  
大野順道 奉仕プロジェクト管理委員長親睦委員長 

 地元・他国の地域社会のニーズ
に応える教育的・人道的及び職業
関係の支援や活動を促進するこ
とが目的です。その下に、3 つの
活動をします。1 つは、経済困窮
家庭の高校生に南クラブ独自の

奨学金制度を設け支給する。2 つ目は、地域の小学
校にロータリー文庫を寄贈する。社会への奉仕とし
て、海外で学校を作る活動をされている方への支援
を行います。各委員会と連携を図り、奉仕の活動を
して参ります。 
職業奉仕委員会       福田 順一 委員長 

～「最も奉仕する者は、最も良く
報われる」～ 
当委員会は、副委員長に斎藤建一
郎会員、宍戸清和会員の少数精鋭
で奉仕の活動をして参ります。 
社会奉仕委会 佐久間 功委員
長 
 会長・ガバナーの奉仕に従って
活動をして参ります。猪苗代浄化
活動は 9月頃に猪苗代湖で水草取
り、リトルマイナーの開催や、ロ

ータリー文庫の贈呈などを企画し 
      ております。 

国際奉仕委員会 吉田 和義委員長 
当委員会の活動は 3 点です。最

重点活動は、海外で学校を作り運
営をしている方への支援活動で、
アジア友好協会や国際人権ネット
ワーク等の活動に対して、どちら
の組織を支援するかを検討を図っ

ていきたいと思っており、9 月以降に、それぞれの
現場視察や担当者へのヒヤリングをしながら、国際
支援活動に的確かどうかを判断し、理事会の最終判
断を仰ぎたいと思います。もう 1 点は、海外研修旅
行です。世界理解月間に合わせて 2 月ごろに実施し
たいと思います。会員の皆さまのご意見を頂き、目
的地を選定して参ります。最後に、地区の国際奉仕
活動状況を定期的にクラブ会員に報告し、国際奉仕
活動への理解を深める活動です。 

ロ ー タ リ ー 財 団     
菅原 節子 委員長 

4つの活動計画を掲げており
ます。今年度の特徴は、目標額
を 200 ドルを目指そうと掲げ
ております。1 人当たり 19,400
円となります。2 番目は、者全

会員ポールハリスフェローを目指しましょうです。3
番目の“あなたもベネファクターに”では、黒羽会
長にお世話になり、10 人目のベネファクター誕生を
期待しております。 
米山記念奨学会       植木 洋司 委員長 
昨年に引き続き担当をさせて頂きます。非常に幸

運と感じているのは、当クラブ
には、毎年、奨学生が来てくれ
ていることです。本年度の奨学
生も、優秀な学生が来てくれて
います。米山記念奨学会の一番
の狙いは、奨学生が成長した後、
日本と中国との懸け橋となっ

て頑張ってくれることです。皆さんの気持ちを寄付
という形でお願い致します。 

◆ガバナー事務局の新
事務局員紹介◆ 

8 月より、小川聡美さんが新

しく加わり、10 月の地区大会へ

向けて、ガバナー事務局が 3 名

体制となりました。 

ご本人からのコメントです。「何かと至らない点が

ありますが、ご指導の程、よろしくお願い致しま

す！」 

◆スマイリングボックス◆ 
活動計画発表よろしくお願いします。黒羽好夫会長 
8 月誕生者おめでとうございます。 高橋和之会員
誕生祝を頂いて有難うございます。冨田健三郎会員
今年度、職業奉仕委員会を仰せつかり、1 年間一生
懸命努力致します。        福田順一会員
しばらくぶりで例会場忘れそう。  斎藤 浩会員
スマイル  35,000 円 累計  242,701 円 
財団・米山  38,000 円 累計  231,000 円 
 
～ 私の職業の目的 ～ 高橋 和之 会員 

創業の精神『人づくりモノ造り』を基に経営の展開
を図っている 
―編集後記―  
作成作業時間の目標を決めて当たりましたが、倍も
かかりました。何事も、鍛練が必要と感じます。 

（丹治ト） 


